



Cientos de abderitanas y abderitanos se han unido hoy a la 'Marcha por la Igualdad', una actividad organizada por el Área de Mujer del Ayuntamiento de Adra con motivo del Día Internacional de la Mujer para reivindicar la igualdad real entre hombres y mujeres en la sociedad.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, la concejal de Mujer, Elisa Fernandez y otros miembros de la Corporación Municipal han participado en esta marcha que ha comenzado en el Pago del Lugar y ha finalizado en la barriada de La Caracola.

Tras la marcha a pie, a la que también han asistido los usuarios y usuarias del Centro Ocupacional, el Ayuntamiento de Adra ha ofrecido un desayuno saludable en el Salón Municipal, compuesto por tostadas de pan y aceite de oliva y zumos de fruta.

Manuel Cortés ha agradecido la participación de todas las mujeres y hombres en la marcha y ha destacado que "el Ayuntamiento seguirá impulsando actividades que pongan en valor el papel de la mujer en nuestra sociedad, mediante actividades que fomenten la igualdad".

En este sentido, ha recordado que "Adra cuenta con área específica dedicada a la mujer, cuyo personal vela por los intereses de las abderitanas" y ha valorado la "implicación y colaboración de las mujeres abderitanas en todas las actividades del municipio".

Cabe señalar que el Ayuntamiento de Adra está impulsando su 'II Plan de Igualdad de Oportunidades Entre Mujeres y Hombres de la ciudad de Adra' que tiene como finalidad llevar a cabo acciones y políticas para alcanzar una ciudad más igualitaria. Este plan tiene como propósito promover la eliminación de las desigualdades entre los hombres y las mujeres en el municipio. Es una herramienta que contribuirá a la elaboración e implementación de medidas más inclusivas, coherentes y eficaces para alcanzar la igualdad real.

'Semana de la Igualdad'

Por otra parte, en el marco de la 'Semana de la Igualdad', el Área de Mujer ha organizado el próximo jueves una visita guiada con una merienda en el municipio de Felix y una sesión de Spa con piscina dinámica, jacuzzi, pediluvio, sauna, baño turco, duchas de contrastes y sala de relajación. Esta excursión tiene un coste de 20 euros por persona y las inscripciones pueden realizarse en el Edificio Plaza.

Además, el próximo viernes, 11 de marzo, a partir de las 21:00 horas tendrá lugar la 'Gala de la Mujer' en el Centro Cultural. En este acto se realizará un homenaje a dos mujeres de la localidad, a elección del tejido asociativo y contará con actuaciones de música y baile. Además, se hará lectura de un manifiesto institucional por la igualdad. La entrada para esta gala es gratuita.